



Die Barber Angels Brotherhood

27.08.2020 18:38 CEST

Erster Testeinsatz der Barber Angels in Berlin nach Corona Lockdown

Die Angels schneiden wieder unter strengen Hygieneauflagen

ACHTUNG – SPERRFRIST 30.08.2020

Berlin, 25.08.2020 – Corona zwang auch das Team der Barber Angels europaweit in die Knie. Obdachlosen und bedürftigen Menschen mit einem kostenlosen Haarschnitt ihren Selbstwert und ein Stück positives Lebensgefühl zurück zu geben war dem Team rund um Präsident Claus Niedermaier in den letzten Monaten leider nicht möglich. Jetzt steht ein umfangreiches Hygienekonzept und die Angels können langsam wieder loslegen.

Der erste Einsatz nach der Zwangspause in Berlin wird am 30.08.2020 in Evas Haltestelle stattfinden. Das in dem Fall rein weibliches Einsatz-Team der Barber Angels wird ehrenamtlich Haarschnitte für wohnungslose Frauen in der Müllerstrasse 126, 13349 Berlin anbieten. Arbeiten werden 7 Friseurinnen gleichzeitig, jeweils in einer Vormittags- (11.00 – 14.00 Uhr) und Nachmittags- (14.00 -17.00 Uhr).

Während dem Einsatz der Barber Angels werden in Evas Haltestelle keine weiteren Angebote stattfinden, lediglich die Nutzung der WCs und die Ausgabe von Getränken.

Das Hygienekonzept

Um weder die Gäste noch die Barber Angels dem Risiko einer Corona-Infektion auszusetzen werden am Eingang der Einrichtung den Frauen geeignete Masken ausgehändigt, die die ganze Zeit innerhalb der Einrichtung getragen werden muss.

Am Eingang werden Namen und Geburtsdatum, wenn möglich Adressen notiert, um bei Bedarf die Infektionsketten nachverfolgen zu können. „Ich wünsche dem Team rund um Zenturio Björn Mentler toi, toi, toi für diesen Startschuss. Endlich können wir wieder unserem Herzen folgen,“ ergänzt Präsident Niedermaier.

Die Barber Angels haben an mehr als 400 Einsätzen in ganz Deutschland, Österreich, der Schweiz, auf Mallorca und in den Niederlanden über 40.000 obdachlosen und bedürftigen Menschen kostenlos Haare und Bärte geschnitten.

Seit 2016 haben die Barber Angels nach erfolgreichen und inzwischen nachhaltigen Einsätzen in München, Stuttgart unter Schirmherrschaft von

Ministerpräsident Winfried Kretschmann, Köln, Bonn, Düsseldorf und Bochum unter Schirmherrschaft von MP Armin Laschet in Saarbrücken unter Schirmherrschaft der damaligen Ministerpräsidentin des Saarlandes, Frau Annegret Kramp-Karrenbauer, in Hanau, Wiesbaden, Frankfurt und Offenbach unter Schirmherrschaft von MP Volker Bouffier, in Hamburg unter Schirmherrschaft des damaligen Ersten Bürgermeisters Olaf Scholz, Salzgitter, Hannover und Braunschweig unter Schirmherrschaft des Niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil auch in Dresden unter Schirmherrschaft des MP Michael Kretschmer sowie in Schwerin, Leipzig und Chemnitz durchgeführt. Damit ist eine nachhaltige Flächendeckung in Deutschland gegeben.

Ziel aller ersten Einsätze ist die Nachhaltigkeit - die Barber Angels kommen alle 3-4 Monate wieder! Nach den ersten Einsätzen in allen Städten durch die FIRST-Angels/Gründungsmitglieder generieren sich dort BAB-Regionalleitungen/Zenturios, die sich fortan nachhaltig und in regelmäßigen Abständen in ihrer Region – gemeinsam mit den sozialen Einrichtungen vor Ort – um Haar- und Bartschnitte der wohnungslosen und bedürftigen Menschen kümmern. 2018 und 2019 fanden und finden weitere Auslandseinsätze in Österreich, in den Niederlanden und auf Mallorca und dem Festland Spanien statt. Erste Auszeichnungen/Ehrenpreise wurden verliehen: Verleihung des „Hildegard-Wohlgemuth-Preises“, wird alle 5 Jahre verliehen von der Hildegard-Wohlgemuth-Stiftung/OFF Freiburg im November 2018, der „Großen Preis der Menschlichkeit Frankreichs 2019“ im Mai 2019, der „Grand Prix Humanitaire de France 2019“- die Goldmedaille am Bande in Paris sowie die Einladung des Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier vom Bundespräsidialamt zum Bürgerfest 2018 für herausragende Ehrenamtsarbeit.

Über „Barber Angels Brotherhood e.V.“

Am 27. November 2016 gründete **Claus Niedermaier, der Figaro** aus Biberach an der Riß gemeinsam mit befreundeten Kollegen den Club „**Barber Angels Brotherhood**“, der seit dem 8. November 2017 als **Verein unter der Geschäftsnr. VR 721180 beim Registergericht Ulm eingetragen**, als **gemeinnützig** vom Finanzamt Biberach unter St.Nr. 54002/41620 anerkannt und zur Ausstellung von **Spendenquittungen** berechtigt ist. Claus Niedermaier, der „**Figaro von Biberach**“, arbeitete nach seiner Friseurlehre in London, Paris und Mailand. Er

machte seinen Meister und praktizierte u.a. in Los Angeles bei einem der weltweit bekanntesten Friseure aus Beverly Hills. Seit 1992 betreibt er im heimischen Biberach seinen eigenen Salon „**Figaro Claus**“ mit 12 Mitarbeitern. Die „Barber Angels“ sind seither mit bereits über 300 Mitgliedern bundesweit in **Deutschland, Österreich, der Schweiz, in Spanien/Mallorca und in den Niederlanden** jede Woche im Einsatz und geben Obdachlosen und anderen Bedürftigen durch kostenlose Haar- und Bartschnitte „ihr Gesicht zurück“. Die „Barber Angels“ zahlen monatlich € 15,-, ganzjährig € 180,- Clubbeitrag. Alle Club-Kollegen erhalten ihren **exklusiven Barber Angels-Namen**, Zugriff zur eigenen „**Barber Angels**“-**Bekleidung** im **unverwechselbaren Bikerstil** und Zugang zum **Schulungskonzept** der Bruderschaft:

www.b-a-b.club.

Kontaktpersonen



Heidi Voigtsberger

Pressekontakt

Die Marketingtanten (der Barber Angels)

Pressearbeit, Social Media, Homepage

presse@b-a-b.club

0172 8422108

Margit: 0176 81201840



Claus Niedermaier

Pressekontakt

Gründer und Präsident

Strategisches Management

figaro@figaro-claus.de

+49 (0)7351 - 75553

+49 (0)151 - 52501050



Spenden-Konto

Pressekontakt

Barber Angels Brotherhood e.V.